

Der HSV zu Gast beim Hamburger Sportverein Germania/Pinheiros in São Paulo zum 100. Gründungsjubiläum

Der Esporte Clube Pinheiros wurde als Sport Club Germania 1899 vom Hamburger Hans Nobiling in São Paulo gegründet. Im Zweiten Weltkrieg musste der Germania Club in Esporte Clube Pinheiros umbenannt werden. Er bekennt sich auch heute noch zu seiner Hamburger HSV-Tradition durch die Farben Blau-Weiß-Schwarz und unterhält ein hervorragend ausgestattetes und geführtes Museum mit seiner über hundertjährigen Geschichte.

Zum 100jährigen Vereinsjubiläum 1999 wurde die Altherren-Fußballmannschaft des HSV (leider ohne „uns Uwe“) vom heutigen HamburgAmbassador nach São Paulo geholt und spielte bei herrlichem Wetter gegen eine Auswahl des Pinheiros-Clubs 4 : 4.

Und im Jahr 2005 hat der HamburgAmbassador in dem ca. 40.000 Mitglieder zählenden Pinheiros-Club zusammen mit der Paulistaner Sportabzeichen-Kommission das Deutsche Sportabzeichen eingeführt.

Fußball wird nur noch von der Jugend und von den Alten Herren gespielt; denn die wichtigsten Abteilungen des mitten in São Paulo liegenden Clubs sind heute Schwimmen und Leichtathletik. KWL